

Ayuntamiento y UV sacarán en septiembre a concurso la reforma del Botánico - Las Provincias - 08/07/2020

Ayuntamiento y UV sacarán en septiembre a concurso la reforma del Botánico

L. SORIANO

VALENCIA. El proyecto para ampliar el jardín Botánico en el solar donde se quería construir un hotel empieza a desbloquearse. El vicealcalde y concejal de Ecología Urbana, Sergi Campillo, mantuvo ayer una reunión con el vicerrector de Economía e Infraestructuras de la Univesitat de València, Justo Herrera, y con el director del jardín Botánico, Jaime Güemes, y acordaron poner como fecha límite el mes de septiembre para perfilar el proyecto que se desarrollará en la zona.

Será entonces cuando se saque a concurso la redacción del proyecto. Campillo aclaró que «se gestionará desde el Ayuntamiento, como propietario del suelo, y la UV colaborará en la propuesta técnica. Habrá una gestión compartida con parte didáctica y tendrá que cuidar la unión con el Botánico histórico y con el jardín de las Hespérides».